
   
 

 
           

Vendita T-Systems ? 
Aggiornamento del 31 luglio 2012 

 

Rispetto alle comunicazioni ricevute il 18 luglio , nell’incontro di ieri è emerso che ad 
oggi sono almeno 5 le aziende che hanno manifestato interesse (alcune hanno già 
presentato un’offerta altre si accingerebbero a farlo in questi giorni). 
Sono stati confermati i tempi di massima di tutta l’operazione  e in settembre si 
dovrebbero conoscere i nomi delle aziende realmente interessate all’acquisizione o 
come afferma T-Systems , alla partnership . 
 
Dopo aver ascoltato l’aggiornamento , abbiamo rimarcato la grande delusione per come 
sono stati trattati i lavoratori e per il repentino cambio di rotta rispetto agli impegni di 
rilancio. 
 
Premesso  che il possibile acquirente deve assolutamente essere una azienda solida che 
abbia un piano industriale di lungo termine supportato da adeguati investimenti , la 
posizione che abbiamo espresso è stata la seguente : 
 

- chiediamo che l’acquirente estenda l’orizzonte temporale delle garanzie già 
presenti fino al 2014 , anche oltre questa data  

 
- chiediamo che T-Systems destini un consistente budget da destinare ai 

dipendenti, atto a compensare tutti gli sforzi fino ad ora fatti dai lavoratori che 
hanno creduto in un progetto di rilancio che si è rivelato una farsa  

 
Senza una conclusione positiva di un negoziato, che tra i tanti argomenti  preveda anche 
queste due tematiche, non potrà esserci nessuna accettazione di qualsivoglia ipotesi di 
vendita . 
 
Prossimi STEP : è stata prevista una call di allineamento con l’azienda in 
settimana prossima ed un nuovo incontro per i primi di settembre. 
 
Le RSA T-Systems Italia  
 


